

13/07/2021
REMISE DE MÉDAILLE



**REMISE DE L'INSIGNE DE CHEVALIER DE L'ONM A
MADAME FRANÇOISE RAMPILLON-MIGNON**

Le 13 juillet 2021, le CIDFF de Vendée (Centre d'Information des Femmes et des Familles) tenait son assemblée générale à la Chambre des Métiers. A cette occasion, Marie-Agnès Mandin présidente de la CPME 85 (Confédération des Petites et Moyennes Entreprises) a remis l'insigne de chevalier de l'Ordre National du Mérite à Madame Françoise Rampillon-Mignon, présidente, en présence de Michèle Peltan présidente de la section de Vendée de l'ANMONM, Michel Montalétang vice-président et de Guy Rabeau porte-drapeau.

Une assistance nombreuse assistait à cette cérémonie : Isabelle Rivière vice-présidente du Conseil départemental, Nathalie Gosselin, conseillère régionale, Michèle Jossier et Patricia Lejeune conseillères municipales de La Roche-sur-Yon, Danielle Loko ancienne présidente du CIDFF, membres du CIDFF, famille et amis.

Marie-Agnès Mandin a rappelé les divers engagements de Françoise Rampillon-Mignon dans sa vie personnelle, professionnelle et militante.

Esthéticienne de formation, salariée, chef d'entreprise, formatrice et conseillère d'enseignement technologique de Vendée section esthétique, elle prend très vite d'autres responsabilités. Engagée à 27 ans dans un syndicat professionnel pendant 32 ans, elle terminera vice-présidente nationale. Elle fera deux mandats à la Chambre des Métiers, elle est élue à la Caisse Maladie régionale des Indépendants et du RSI... Elle intervient auprès des chefs d'entreprise en difficultés avec leur régime social.

Françoise Rampillon-Mignon est une femme de cœur : elle crée en 1990 une entité socio-esthétique dédiée aux publics en difficultés, devient présidente de structures d'insertion, puis du CIDFF 85 en 2015 et entre au bureau régional l'URCIDFF. Pendant la période de confinement elle met en place une plate-forme de soutien pour trouver des réponses aux situations d'urgence des femmes et des familles.

C'est ce parcours exemplaire d'une professionnelle passionnée, toujours disponible pour tous, à l'écoute des autres et soucieuse de « servir » que reconnaît aujourd'hui cette distinction.

Françoise Rampillon- Mignon, très émue, dédie cette reconnaissance à ses parents et remercie son mari et ses enfants pour leur soutien. Ses choix de bénévolat lui ont été inspirés par la rencontre de 3 femmes militantes qui l'ont sensibilisée à la cause des droits des femmes. Elle partage cette médaille avec les 59 victimes de féminicides depuis le 1er janvier 2021.

Cette belle et émouvante cérémonie s'est poursuivie par un très agréable cocktail.

Rédacteur : Michèle Peltan